



02 el vigilante del paisaje

Cruce de Tamadiste, Valverde, El Hierro, Islas Canarias. 2007

MARTÍNEZ LAPEÑA-TORRES

ARQUITECTO:
Eliás Torres Tur

COLABORADORES:
Pau Badia Roca
Comisaria: Cristina González Vázquez de Parga
Ingeniería: Tomás Sánchez
Estructuras: Francisco León
Luz y sonido: José Luis y Jesús Manuel Peraza
Música: C.J. Escuela y Jonay Martínez Amador
Cimentación: Constructora H. Fronpeca
Montaje: Taller Artero

FOTÓGRAFO:
Estudio Martínez Lapeña-Torres

Agradecimientos: Cándido Sánchez Quintero

El satélite El vigilante del Paisaje será lanzado a la estratosfera en la Epifanía de 2008. Su objetivo es estar atento, día y noche, a los desmanes urbanísticos, a las construcciones ilegales, a los incendios, a las tallas de árboles vandálicas y a todos sus autores. Al detectar el satélite una infracción o atentado en la isla, transmitirá las señales adecuadas (de tecnología óptica súper avanzada) a la autoridad competente, para que sancione a los responsables mediante el carné por puntos paisajístico. El carné por puntos se repartirá a los residentes y a los visitantes en lugares estratégicos. Mejore pero no estropee; crezca pero no moleste; use correctamente los recursos escasos; sea consciente de que Canarias es única

